
102 學年度元智大學機械系傑出系友 

本系第一屆傑出系友遴選已於 102 年 12 月 19 日召開傑出系友遴選委員會議，並

經 103 年 01 月 02 日系務會議確認，共選出 3 位傑出系友，分別為 82 學年度畢

業謝志傑系友、83 學年度畢業蘇心庭及徐政弘系友。系友在各自專業領域皆有

卓越表現，足為楷模。 

 

得獎感言 

 

 

 

 

 

 

 

謝志傑系友 

－82 級大學部畢業 

－現任睿傑集團(睿傑專案管理顧問公司、史丹佛創新管理顧問

公司)集團總裁，為全球客戶提供創新管理、新產品開發管理、

專案管理的顧問與諮詢。 

－2013 年獲頒『中國十大項目管理培訓師』殊榮。 

 

 

  前幾年跟朋友聊天時還大談當年在大學時寫(抄)作業的一些趣聞，當時覺得

大學生涯離自己尚不遠。沒想到時光匆匆過去，日前接到系秘書電話通知我當選

傑出系友，並於今年(2014)畢業二十周年時回校領取證書。放下電話後第一個感

覺是：時光真的消逝如飛，我畢業二十年了耶！ 

 

  我跟機械系淵源有點與眾不同。1990 年是考上工業工程系進元智，念完二

年後覺得自己的興趣在機械，於是與當時的系主任王立文老師詳談後在升大三時

轉系，而且是平轉不用降一級(這可首開元智先例)。這是我人生中重要的分水

嶺。進入機械系後感覺如魚得水，雖然要在二年時間修完別人三年的課程，但是

每天上課都很愉快，因為清楚知道這是自己追求的目標。 

 

  除了念書之外當時我還擔任學校田徑隊隊長，每天大概花二小時在運動。大

四時一學期修 22 學分外還抽空準備托福以及 GRE。蠟燭三頭燒的結果竟然三個

目標都達成了，回想起來還好機械系提供了良好的學習環境讓我事半功倍。出國

留學申請學校時更是幸運，請到了王老師(當時是教務長)、蘇老師(當時是系主

任)、和後來擔任公共工程會主委的江耀宗老師幫我寫推薦信。三大名師加持讓

我一舉申請上史丹佛大學研究所。 

 

  畢業後發展有很大一部份歸功於在機械系打下的基礎。雖然知識部分隨著時

間佔的比重逐步下降，但做事的方法和精神影響了我一輩子。要再次感謝系上的

老師們的教導，沒有你們我今天不會有這般成就，我永遠以元智機械為榮。 



 

蘇心庭系友 

－83 級大學部畢業 

－現任義大利企業 GDS 集團擔任亞太地區商務總經理，專業

能力與管理技能廣受國際肯定，表現卓越。 

 

  從 1995 年自從元智機械系畢業迄今，細數一下驚覺已經過 18 年多了，然而

之前在學校的點點滴滴仍然瀝瀝在心頭，我一直很慶幸自己的福氣在學校有著非

常多的好師長及同學。學校也有著非常棒的導師制度，我的導師王立文教授除了

給我課業上的指導外，最重要的在生活及人生的價值觀給了我最重要的啟發! 畢

業迄今，唯一的遺憾是沒好好把機械系的所有專業學科做最大努力去探究；如果

時光能倒退，我應多下些功夫在專業學科上在扎下更深的基礎! 每每回想，我也

一直慶幸的有王教授的耐心指導，送給了我往下一步人生旅程最珍貴的導航心

法，不管是研究所的繼續深造，或是當兵及出社會的不同歷練，這心法就像車子

的引擎及方向盤常常給自己源源不斷的動力及方向，去克服眼前的困難繼續往下

個旅程邁進!! 

  自己深覺不算甚麼優秀系友在機械相關領域有甚麼貢獻，但是扛著元智機械

的血統證明離開校門打拚，我倒是有不少跌跌撞撞的經驗可以個學弟妹分享以為

貢獻! 

 

 

徐政弘系友 

－83 級大學部畢業 

－創立弘鼎生技有限公司，開臺灣機械化及規模化蚯蚓養殖之

先河，目前仍積極致力於蚯蚓相關應用，為創業成功之典範。

 

  各位元智大學的師長、同學及校友大家好，我是元智工學院 83 學年度畢業

的機械系徐政弘校友。這次進行傑出系友之遴選，系上有老師推薦我參加選拔，

由於想到系上有許多優秀又有成就的同學，就抱著姑且一試的心態來試試看，沒

想到竟得到遴選委員的讚同，獲得傑出系友這項榮譽，真是感謝元智對我的肯定。 

 

  本次有師長推薦是由於我創立了弘鼎生技有限公司，這是一間專業的蚯蚓養

殖場，我本著自己機械的相關知識以及對蚯蚓養殖的熱情，自行研發蚯蚓養殖用



的相關機械，開臺灣機械化及規模化蚯蚓養殖的先河。而且本公司經過 2年多的

努力，終於通過政府的有機農業資材認證，這是目前臺灣第一也是唯一通過有機

資材認證的蚯蚓堆肥專業製造廠。現在我們還在研究蚯蚓在各領域的相關應用，

期許能研發出更多成果來。 

 

  現在自行創業以後，深深感覺學識的重要，任何領域的知識在創業的過程中

都是相當重要的，也慶幸當年元智給我打下了不錯的基礎，期許各位學弟妹在學

校中學習時，不要自我設限，任何的知識都盡量去學習，有朝一日都有用到的時

候。 

最後，還是要感謝元智機械系對我的肯定以及栽培。謝謝大家。 


